



JOYATOS PÉREZ

CONFERENCIA Y ANÁLISIS DE DIABETES EN LA SAFA

La Asociación de Diabéticos de Linares ofreció ayer por la mañana una charla-coloquio a los alumnos de las Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia, dentro del programa de actividades de su semana cultural. El presidente de la asociación, Jorge Garrido, así como técnicos especialistas, in-

formaron de las características de la diabetes, además de ofrecer a los alumnos que se realizaran en el propio acto una prueba para conocer su nivel de azúcar en sangre. Asimismo, informaron de las actividades que desarrolla la asociación y repartieron diverso material informativo a los alumnos del centro. J. L.